

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis terkait skripsi yang berjudul “Pendidikan Untuk Perempuan dalam kitab *Akhlakul Lil Banat Juz 2*”, maka penulis bisa menarik kesimpulan.

1. Sudut pandang pendidikan dalam kitab *Akhlakul Lil Banat Juz 2* yakni, Seorang putri harus memiliki akhlak yang baik pada waktu kecil agar dalam hidupnya pada waktu besar dicintai masyarakat, diridhai Allah SWT dan dicintai keluarganya, sehingga senanglah hidupnya. Ia harus menjauhi akhlak yang buruk agar tidak dibenci Allah SWT, tidak dibenci keluarganya dan tidak pula dibenci masyarakat yang bisa menyebabkan hidupnya sengsara.
2. Pembentukan akhlak untuk perempuan dalam kitab *Akhlakul Lil Banat juz 2*, dengan melakukan Kewajiban anak perempuan terhadap Allah SWT, Kewajiban anak perempuan terhadap Nabinya SAW, Kewajiban perempuan terhadap ayah dan ibunya, Kewajiban anak perempuan terhadap saudara-saudaranya baik laki-laki maupun perempuan, Kewajiban perempuan terhadap kerabatnya, Kewajiban perempuan terhadap pelayan perempuan, Kewajiban Perempuan terhadap tetangganya, Kewajiban

perempuan terhadap gurunya dan Kewajiban perempuan terhadap teman-temannya.

3. Proses pembentukan akhlak dalam kitab *Akhlakul Lil Banat juz 2*, dengan melakukan beberapa metode antara lain dengan melalui teladan, nasehat, cerita atau hikayat, kebiasaan, melalui syair dan melalui dalil.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis terdapat beberapa saran yang ingin disampaikan terkait dengan penelitian ini, adapun diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi para peserta didik diharapkan untuk selalu mempelajari buku-buku ataupun kitab yang banyak mengkaji tentang Pendidikan akhlak supaya dapat mengetahui bagaimana akhlak yang baik yang harus dimiliki setiap perempuan dalam kehidupannya.
2. Bagi para peneliti selanjutnya diharapkan agar tidak hanya mengkaji pada bab-bab itu saja yang ada dalam kitab *Akhlakul Lil Banat Juz 2* mengingat masih banyak bab yang lain dalam kitab tersebut yang dapat dijadikan sebagai sumber penelitian selanjutnya dengan dikaji lebih mendalam dan menyeluruh.

